



Como parte de la planificación académica y estratégica de la Universidad Politécnica Salesiana, docentes de la sede Cuenca, recibieron certificados por su aprobación en el curso de Formadores Online, mismo que pretende fortalecer las metodologías de enseñanza en la educación virtual.

La UPS firmó un convenio interinstitucional con la Universidad Internacional de la Rioja (UNIR) de España, para que los profesores, en conjunto con la Unidad Académica de Educación a Distancia y Virtual (UNADEDVI), adquieran nuevas habilidades en el manejo de distintas plataformas tecnológicas.

Rafael García Parajua, Especialista en Contenidos y Didáctica en Internet de la UNIR y



Fecha de impresión: 17/05/2024

«Crespi Awards» premia el ingenio de los estudiantes de Comunicación

capacitador del curso, explica que las nuevas metodologías en la enseñanza online, conciben a la Educación Virtual como el futuro, que tiene sus peculiaridades y sobre todo se enfoca en las necesidades del estudiante moderno.

Entre los temas impartidos están: los materiales o recursos de aprendizaje; los profesores; el acompañamiento al alumno o tutorías, el trabajo práctico y la valoración del alumno, además de otros contenidos para la producción de materiales para las aulas virtuales.

Cabe destacar que la UPS, a nivel nacional, oferta carreras con modalidad En Línea las cuales son: **Teología**, **Antropología** y **Educación Intercultural Bilingüe**, ofreciéndoles a los estudiantes una nueva experiencia de formación efectiva y profesional.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)